

gaceta sindical **digital**



SEMANARIO DIGITAL

CCOO CLM N° 42

23 de marzo de 2012

comunicacion.cm@cm.ccoo.es

www.castillalamancha.ccoo.es

@ccooclm - 925 289 32

CCOO 29 **HUELGA GENERAL**
marzo **QUIEREN ACABAR CON TODO**
CON LOS DERECHOS LABORALES Y SOCIALES

**esta huelga la
vamos a ganar y
el éxito del 29M
será corregir
a fondo la
Reforma Laboral**

Toxo: "Esta Huelga la vamos a ganar y el éxito de la Huelga será modificar sustancialmente la Reforma Laboral"

El secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, asistió el martes en Toledo a una asamblea con más de 400 delegados y delegadas de CCOO de las mayores empresas de la provincia. Toxo cerró el multitudinario mitin asegurando que "la clase trabajadora" va a ganar la Huelga General del 29M, y que el éxito de la Huelga será modificar sustancialmente la Reforma Laboral.



Toxo cerró el mitin en Toledo con atronador aplauso: "Esta Huelga la vamos a ganar! Viva la clase obrera! Vivan las Comisiones Obreras!"

Toxo afirmó que espera "una participación masiva en la Huelga General del 29M", porque "el rechazo a la Reforma Laboral se está convirtiendo en voluntad de participación en la Huelga General".

El líder de CCOO advirtió, no obstante, que "el éxito del 29M será modificar sustancialmente la Reforma Laboral", instó al presidente del Gobierno a "no prolongar" la decisión de corregir de forma sustancial la Reforma y advirtió que, de no hacerlo, el conflicto no acabará el 29 de marzo y se intensificará en las empresas y en la sociedad,

Toxo recordó que siendo Rajoy vicepresidente del Gobierno Aznar, éste rectificó el 'Decretazo' de abril de 2002 en octubre de ese mismo año, cuatro meses después de la Huelga General del 20 de Junio, "y después de dejarse en el camino a

dos ministros".

Por ello, pidió a Rajoy que "no lo prolongue tanto, ahora que es presidente", e incluso reiteró que "aún está a tiempo hasta de evitar la Huelga del 29M", si bien reconoció que "las señales que envía" el Gobierno indican que no lo hará.

En la asamblea con más de 400 delegados y delegadas de CCOO, Toxo recordó que las movilizaciones y las huelgas también trajeron la democracia a nuestro país, y ratificó el compromiso del sindicato con la democracia y con los derechos sociales y laborales.

En esa línea, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, afirmó que el sindicato y la clase trabajadora acude a la Huelga del 29-M "sin miedo, con razones; para impedir que acaben con todo".

"El rechazo a la reforma laboral se está convirtiendo en voluntad de participación en la Huelga General".

Toxo en Toledo: Espero participación masiva en la huelga general del 29M.

Toxo en Toledo: El éxito del 29M será modificar sustancialmente la Reforma Laboral.

Gil: esta Reforma Laboral favorece especialmente a los empresarios piratas y sinvergüenzas.

Asamblea multitudinaria de delegad@s de CCOO en Toledo camino del 29M. "Sin miedo, con razones; para impedir que acaben con todo".

#29M Gil: "El Gobierno repite y repite eslóganes, pero ni dice la verdad ni da razones".

Gil: por qué no hacen la reforma fiscal y la reforma financiera? Desprecian a l@s trabajador@s y protegen a l@s pudientes, que son los suyos.

Toxo: convocar plenos el 29M dice muy poco del talante de quién los convoca.

Toxo: ¿qué tendrá en la cabeza un partido político que, para descalificar al contrario, le acusa de hacer política?

Toxo (1): representamos legítimamente los intereses de l@s trabajador@s. No somos prescindibles.

Toxo (2): O qué perversa concepción de la democracia tiene este gobierno?

Toxo (y3): El sindicalismo es tan legítimo como el gobierno, la mayoría absoluta no anula las demás legitimidades democráticas.

Toxo(1): reducir en 2 años 60.000 millones el déficit lleva a la quiebra los servicios públicos de sanidad, enseñanza, dependencia, sociales.

Toxo (y2): y el empleo público asociado a ellos, para eso también han hecho esta RL.

Toxo cierra el mitin en Toledo con atronador aplauso: "Esta huelga la vamos a ganar! Viva la clase obrera! Vivan las Comisiones Obreras!"

SÍGUENOS EN TWITTER: @ccoolm

Toxo: “el día de la Huelga, lo que prima es el Derecho a la Huelga”

El secretario general de CCOO, señaló que ese día “el respeto al Derecho de Huelga es lo fundamental”. “El día de la Huelga, lo que prima es el derecho a la Huelga. El derecho al trabajo, todos los días del año”, dijo Toxo al ser preguntado por los periodistas por las reiteradas apelaciones patronales y gubernamentales a defender el derecho al trabajo justamente el 29M, “con el ánimo de desmotivar la participación en la huelga”.

Respecto a quienes desde el PP califican de “huelga política” la convocatoria del 29M, el líder de CCOO se preguntó “qué tendrá en la cabeza un partido político que, para descalificar al contrario, le acusa de hacer política?, y recordó que CCOO y UGT, que son los sindicatos que han convocado la Huelga General, tienen razones sobradas, legitimidad constitucional y deber ético de llamar a los trabajadores a la huelga para conseguir que se rectifique en profundidad

CCOO y UGT tenemos razones sobradas, legitimidad constitucional y deber ético de llamar a los trabajadores a la huelga para conseguir que se rectifique en profundidad la Reforma Laboral

“¿Qué tendrá en la cabeza un partido político que, para descalificar al contrario, le acusa de hacer política?”

la Reforma Laboral.

“Representamos legítimamente los intereses de los trabajadores”, dijo Toxo. “No somos prescindibles. O ¿qué perversa concepción de la democracia tiene este gobierno? El sindicalismo es tan legítimo como el gobierno, la mayoría absoluta no anula las demás legitimidades democráticas”, recalcó.

Tanto Toxo como el secretario general de CCOO CLM, José Luis Gil, denunciaron los ataques mediáticos, tan obsesivos como infundados, de los que están siendo objeto los sindicatos más representativos de este país, simplemente “porque les resultamos incómodos”; y advirtieron que la derecha mediática va a arrear las embestidas ante el creciente respaldo social de las movilizaciones sindicales contra la Reforma Laboral y en defensa de los derechos sociales de los ciudadanos.



“Convocar plenos el 29M dice muy poco del talante de quien los convoca”

Preguntado por la convocatoria de un Pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha el día de la Huelga, Toxo señaló que este parlamento “está en su derecho” de hacerlo, “aunque no parece lo más conveniente”, porque “habrá trabajadores y trabajadoras” de las Cortes “que posiblemente quieran hacer huelga”. “La decisión de convocar plenos coincidiendo con la Huelga General dice muy poco del talante de quien los convoca”.

Más de 400 delegados y delegadas sindicales de empresas de la provincia de Toledo asistieron a la asamblea en la que participó el secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo

Gil: "el 29-M es imprescindible parar y que en las empresas haya un silencio aterrador"

"Es la mejor inversión que pueden hacer las y los trabajadores por ellos, por sus empleos, por sus hijos y por este país"

"Es fundamental la participación del conjunto del país para conseguir el objetivo, para que tras la Huelga General el gobierno rectifique, recuperemos la cordura e iniciemos una senda diferente de entendimiento, crecimiento y empleo, que es lo que hemos defendido siempre

los sindicatos", afirmó el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil. El 29-M tiene que haber una gran movilización en la región contra la Reforma Laboral. Vamos a la huelga general con decisión y firmeza, cargados de razones.

"Es imprescindible parar el 29-M, es la mejor inversión que pueden hacer los trabajadores y trabajadoras por ellos, por sus empleos, por sus hijos y por este país, es la mejor inversión si queremos tener alguna posibilidad de tener presente y futuro como trabajadores y trabajadoras y como país", afirmó el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, en una asamblea de delegados y delegadas sindicales de la provincia de Ciudad Real.

Gil ha participado esta semana en asambleas de delegados y delegadas sindicales en las cinco capitales de provincia. CCOO ha intensificado su campaña informativa sobre la Huelga General con miles de asambleas celebradas en toda la región.

"Es fundamental, -dijo Gil-, la participación del conjunto del país para conseguir el objetivo, para que tras la Huelga General el gobierno rectifique, recuperemos la cordura e iniciemos una senda diferente de entendimiento, crecimiento y empleo, que es lo que hemos defendido siempre los sindicatos".

El secretario regional de CCOO pidió una vez más al Gobierno de Rajoy y al de Cospedal que "más allá de dar fe de lo mal que está la situación, den soluciones" a las personas que lo están pasando más, a los desempleados y desempleadas, especialmente a los que

no tienen cobertura.

En lo que respecta a las y los jóvenes, Gil señaló que la Reforma Laboral "les condena a seguir sin empleo y a convertirse en carne fresca para ser triturada por empresarios sin escrúpulos en el supuesto de que dentro de un tiempo, largo me temo, puedan incorporarse al mercado de trabajo", un mercado laboral "salvaje, sin ningún tipo de derechos si no somos capaces de parar esta Reforma Laboral, que espero sí seamos capaces".

Esta Reforma Laboral se ha escrito al dictado de los "intereses más reaccionarios de la patronal más casposa y menos competitiva de este país" a la que le han entregado un "arma de destrucción masiva" de derechos laborales y empleo

"Pelemos y peharemos para que esto no se consuma, es el mayor ataque a las y los trabajadores y a sus derechos de los últimos treinta años", concluyó Gil.



Los líderes de CCOO y UGT y el coordinador de IU en Castilla-La Mancha hicieron un llamamiento a las y los trabajadores a parar el día 29 contra la Reforma Laboral, escrita al dictado de los "intereses más reaccionarios de la patronal más casposa y menos competitiva de este país" a la que le han entregado un "arma de destrucción masiva" de derechos laborales y empleo.

CCOO, UGT e IU se reúnen con motivo de la Huelga General

Los secretarios generales de CCOO y UGT de Castilla-La Mancha, José Luis Gil y Carlos Pedrosa, se reunieron el lunes con el coordinador regional de IU, Daniel Martínez, con motivo de la convocatoria de Huelga General del próximo 29 de marzo contra la Reforma Laboral.

Gil y Pedrosa agradecieron a IU el apoyo que está demostrando a la huelga. Por su parte, Martínez les trasladó que IU va a presentar mociones en los ayuntamientos en apoyo a la Huelga General para que el día 29 no se convoquen plenos, estrategia que está utilizando algunos alcaldes populares impidiendo así hacer la huelga. En el caso de que se convoquen, los concejales de su partido no asistirán a los plenos.

Los comités de las 48 empresas más importantes de Toledo firman la adhesión a la Huelga General

Representan a más de 20.000 trabajadores y trabajadoras de todos los sectores de actividad

“Es una huelga necesaria y será una huelga útil”

Los comités de empresa y las secciones sindicales de CCOO y UGT de las 48 empresas más grandes de la provincia de Toledo suscribieron ayer en un acto público su adhesión a la huelga general del próximo jueves, 29M; y llamaron a sus compañeros y compañeras y a todas y todos los trabajadores toledanos a secundar la huelga.

“Es una huelga necesaria y será una huelga útil”, dijo el secretario general de CCOO de Toledo, Jesús García Villaraco.

Villaraco se refirió en especial a las y los trabajadores “que tienen muy complicado hacer la huelga por la presión y las amenazas de sus empresarios”, a los que hizo “un llamamiento especial, un llamamiento a superar el miedo. Que se sepan que tienen el respaldo de sus compañeros y compañeras de todos estos comités de todas las grandes empresas y el respaldo de CCOO y de UGT”.

Villaraco recordó que el ejercicio de la Huelga es un derecho de todos los trabajadores y trabajadoras; y que el 29 de marzo es el derecho que debe primar en todas las empresas y centros de trabajo de la provincia de Toledo.

El líder de CCOO Toledo expresó su convencimiento de que la huelga será un éxito porque cada vez son más las trabajadoras y los trabajadores víctimas de impagos, recortes y despidos; y conscientes de que la Reforma Laboral les desarma de derechos frente al poder arbitrario del empresario. Recordó la fuerza expresada en las últimas movilizaciones en las calles y la creciente “sindi-



CCOO hace “un llamamiento especial, un llamamiento a superar el miedo a aquellos trabajadores y trabajadoras que tienen muy complicado hacer la huelga por la presión y las amenazas de sus empresarios”

La huelga será un éxito porque cada vez son más las trabajadoras y los trabajadores víctimas de impagos, recortes y despidos; y conscientes de que la Reforma Laboral les desarma de derechos frente al poder arbitrario del empresario.

“El Gobierno está cada día más nervioso, incluso dedicando dinero público a hacer publicidad falsa de la Reforma Laboral”

calización” de las personas que necesitan un trabajo para vivir.

“El Gobierno está cada día más nervioso, incluso dedicando dinero público a hacer publicidad falsa de la Reforma Laboral.”

Podéis consultar el listado de empresas de la provincia de Toledo que se adhieren a la huelga y el pronunciamiento de apoyo a la misma en la web www.castillalalamanca.ccoo.es



Si no rectifica, se lo tendrá que afejar el TSJ, al que acudiremos de nuevo

Cospedal se esconde tras “los niños” para atacar y suprimir el Derecho Fundamental a la Huelga

El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de su viceconsejero de Fomento, pretende cercenar y suprimir el Derecho a la Huelga, uno de los Derechos Funda-

mentales de los españoles (artículo 28.2 C.E. 1978). Si el Gobierno no rectifica y lleva esta decisión al DOCM, CCOO lo denunciará ante el TSJ de la región.

En la tarde de ayer, durante la negociación de los servicios mínimos para la Huelga General del 29M, el citado viceconsejero planteó directamente, como una decisión irrevocable y no negociable, la supresión del derecho a la huelga de todas las personas asalariadas de la región dedicadas al transporte escolar.

Insostenible y hasta risible en un Gobierno que, por pura incompetencia, tuvo a decenas de niños sin clase durante una semana entera por planificar mal su transporte escolar.

Es insostenible que Cospedal anteponga el 29M “la libertad de los niños de acudir al colegio” al Derecho a la Huelga. Y es risible que lo haga un Gobierno que, por su propia incompetencia al (des)organizar el Transporte Escolar, mantuvo sin colegio durante una semana a 35 niños.

CCOO y UGT advertimos al viceconsejero de la irracionalidad e inconstitucionalidad de tal pretensión e instamos al Gobierno regional a desautorizar y rectificar a Fomento, para poder reanudar las negociaciones y culminar el acuerdo general sobre los servicios mínimos para la Huelga general del 29M en las áreas competencia de la JCCM.

Lejos de rectificar, el Gobierno Cospedal (ausente en la región, de campaña electoral en Andalucía o Asturias) emitió un comunicado acusando a CCOO y UGT de estar “intentando despojar a los niños de nuestra región de la libertad de acudir a sus colegios”.

La contraposición soez y demagógica de “la libertad de los niños de acudir el próximo jueves a sus colegios” al Derecho a la Huelga es insostenible (os adjunto sentencia del TSJM; así como el acuerdo sobre servicios mínimos en la Comunidad de Madrid alcanzado ayer mismo entre su Gobierno y los sindicatos CCOO y UGT).

En la misma nota en la que se arroja con “los niños”, el Gobierno Cospedal hace hincapié en el “gran esfuerzo negociador que realizó por la mañana”. Es cierto que, por primera vez desde que tomó posesión, el Gobierno de Castilla-La Mancha sostuvo ayer por la mañana una verdadera negociación, en la que —obviamente— ambas partes hicimos esfuerzos y fuimos capaces de llegar a un acuerdo.

CCOO anima a Cospedal y a sus consejeros a ejercitarse más a menudo en esta práctica —al menos, cada vez que lo marca la ley, lo reclama la razón o lo aconsejan las circunstancias.

Lamentablemente, apenas dos horas después de concluir con éxito su primer “esfuerzo” negociador, el Gobierno Cospedal recuperó su talante

de siempre, arruinó la negociación y salió despotricando sin ton ni son contra quienes ocupamos el otro lado de la mesa.

Recalcar, finalmente, que CCOO y UGT son, como siempre, los primeros interesados en garantizar los servicios esenciales en el día de la Huelga General. Los servicios esenciales.

Las comunidades del PP bloquean acuerdos en servicios mínimos

Los secretarios generales de CCOO y UGT, Ignacio Fernández Toxo y Cándido Méndez, han afirmado esta mañana que el PP está bloqueando los acuerdos para fijar los servicios mínimos de la Huelga del 29-M en las comunidades autónomas que gobierna.

El presidente Rajoy “sigue al pie de la letra” las propuestas de Merkel, que “no convienen a España”, pero no las que “sí convienen” como es mantener el diálogo social.

CCOO pide a la FEMP que evite las presiones a las y los trabajadores de los ayuntamientos

El sector de la Administración Local de la Federación de Servicios a la Ciudadanía (FSC) de CCOO en Castilla-La Mancha se ha dirigido a la Federación de Municipios y Provincias (FEMP) en la región para instarle a que envíe a sus entidades locales asociadas la normativa relativa al derecho de huelga. Con ello pretende evitar que ningún alcalde o concejal realice algún tipo de presión o amenazas hacia quienes secunden el paro general convocado por CCOO y UGT para el próximo jueves 29 de marzo. CCOO considera una provocación la convocatoria de plenos en Ayuntamientos y Cortes regionales.



Canal informativo 24 horas de la Huelga General

Durante la jornada de la huelga CCOO va a poner en marcha un canal de información en el que canalizar todas las noticias que se manejen desde el sindicato para poder ofrecerlas de una forma inmediata sin tener que esperar a los medios de comunicación.

Este canal podrá verse a través de la web de CCOO (www.ccoo.es).

Se harán actos en directo, entrevistas, ruedas de prensa, avances informativos, rondas de conexiones en directo, a lo largo de la noche, con territorios y federaciones. Así como alguna otra conexión que pueda ser importante o urgente.

Documento de CCOO sobre la Huelga General en árabe

La Secretaría de Empleo y Migraciones de CCOO de Castilla-La Mancha ha elaborado un documento en árabe sobre la Huelga General del 29-M. Podéis consultarlo en www.castillalamancha.ccoo.es



Publicación electrónica

Efectos de la Reforma Laboral sobre los derechos de las y los trabajadores

El Gabinete de Estudios Jurídicos de CCOO ha elaborado la publicación electrónica "Efectos de la Reforma Laboral sobre los derechos de los trabajadores y las trabajadoras" que hace un análisis jurídico de la reforma laboral llevada a cabo por el RDL 3/2012, de 10 de Febrero, de Medidas Urgentes para la Reforma del Mercado Laboral a fin de poner en evidencia los principales efectos que tiene sobre los derechos de los trabajadores. Puedes consultar el texto en el siguiente enlace: <http://www.boe.es/boe/dias/2012/02/11/pdfs/BOE-A-2012-2076.pdf>

En el apartado relativo a la extinción del contrato, se expone la modificación de los mecanismos de extinción del contrato de trabajo, que suponen en la práctica la supresión de toda una serie de garantías que venían teniendo los trabajadores y que eran la base del derecho a la estabilidad en el empleo.

En materia de contratación se pone en evidencia como la norma ha supuesto una apuesta por la precariedad en el empleo, al dar carta de naturaleza en



Más información en <http://www.ccoo.es/libros/reforma/bienvenida.do>

nuestra legislación a un verdadero despedido libre.

Además del análisis jurídico de los principales efectos del RDL 3/2012, dispones de otros documentos, como los textos legales, las propuestas de enmiendas elaboradas por CC.OO. y UGT, opiniones jurídicas y comunicados sindicales relacionados con esta decisiva reforma laboral.



Apoyos a la Huelga General

Organizaciones de jubilados y pensionistas de toda la geografía española, profesionales de la universidad y del mundo de la cultura o la Confederación Sindical

de Trabajadores y Trabajadores de las Américas (CSA), entre otros colectivos y organizaciones, han manifestado su apoyo a la Huelga General del próximo 29 de

marzo en contra de la Reforma Laboral y en defensa del empleo de calidad y con derechos y el mantenimiento del Estado de Bienestar.

Los jóvenes nos jugamos mucho en esta Huelga General. Lo que vale la pena cuesta. La juventud no tenemos miedo.

CCOO: “con la reforma laboral los y las jóvenes no van a tener acceso a un contrato indefinido jamás en la vida”

La Reforma Laboral no va a crear ni un solo puesto de trabajo, no va a ofrecer solución alguna para ninguno de los 57.000 jóvenes, la mitad de las y los jóvenes de Castilla-La Mancha, que están en paro, sino todo lo contrario. Esos derechos por los que lucharon nuestros padres, madres, abuelos y abuelas nos

pueden ser arrebatados en un instante por el poder financiero, responsable directo de la crisis que estamos sufriendo. ¿Nos los vamos a dejar robar? Si a generaciones anteriores les tocó luchar para conseguirlos, a nosotros ahora nos toca luchar para defenderlos.

La Reforma Laboral, la reforma del despido, facilita la destrucción de empleo mediante el abaratamiento del despido, también y especialmente para los y las jóvenes, y precariza enormemente las condiciones laborales de aquellos jóvenes que sí tienen trabajo y les deja en una situación de indefensión total y absoluta ante el poder empresarial.

Kirsten Latrich, secretaria regional de Juventud de CCOO de Castilla-La Mancha, y Alberto Cogolludo, de Jóvenes CCOO Toledo, han explicado esta mañana en rueda de prensa los efectos de la reforma laboral para los y las jóvenes y han hecho un llamamiento a la población joven, trabajadores y trabajadoras, desempleados/as y estudiantes a participar masivamente en la Huelga General del 29 de marzo y en todas las movilizaciones que se convoquen.

Los trabajadores y trabajadoras jóvenes soportan de por sí mayores tasas de temporalidad en el empleo y con la reforma laboral no van a tener acceso a un contrato indefinido “jamás en la vida”.

Además de potenciar más el contrato a tiempo parcial, que



Quienes nos llevaron a la crisis y ahora se lucran con ella pretenden reforzar su poder sobre los trabajadores y las trabajadoras. Quieren rebajar salarios, recortar derechos y privarnos de la organización colectiva, fulminando los sindicatos, para que no nos podamos defender. Ante esto, la resignación no es una opción. Tenemos que actuar, tenemos que organizarnos y luchar. La Huelga General del día 29 de marzo es un día clave

en muchos casos no es otra cosa que subempleo, el “falso nuevo contrato indefinido” para empresas pequeñas conlleva un año de período de prueba, por lo que durante ese tiempo, el empresario podrá

despedir gratis y sin previo aviso. Es un contrato temporal más, pero sin derecho a indemnización.

Otra repercusión para los jóvenes es que se eleva el

límite de edad para contratos de formación a 30 años; esto es que en la práctica podrá haber aprendices de incluso 33 años y no se garantiza obtener una titulación al terminarlo. Se va a trabajar más por menos dinero.

Los derechos que tenemos hoy no son privilegios ni beneficios cedidos generosamente por los poderes económico y político, sino resultado de largas décadas de lucha de trabajadores y trabajadoras. Ahora, esos derechos por los que lucharon nuestros padres, madres, abuelos y abuelas nos pueden ser arrebatados en un instante por el poder financiero, responsable directo de la crisis que estamos sufriendo. ¿Nos los vamos a dejar robar? Si a generaciones anteriores les tocó luchar para conseguirlos, a nosotros ahora nos toca luchar para defenderlos.

CCOO Jóvenes Toledo celebrará el próximo martes 27 de marzo a las 12.00 horas en la Universidad de Castilla-La Mancha, en el campus Fábrica de Armas, la asamblea “Danger! Reforma Laboral” a la que hacemos un llamamiento a las y los jóvenes a participar.

La Universidad de Castilla-La Mancha está siendo víctima de una estrategia de acoso y derribo. El informe económico del rector, Miguel Ángel Collado, exhaustivo y muy claro (puede consultarse en la página web de la universidad www.uclm.es) explica con la rotundidad que permite la sinceridad en el relato, que la UCLM ha sido asfixiada económicamente como consecuencia de decisiones políticas de gobierno. Ninguna universidad del estado español ha sufrido una reducción tan drástica de las aportaciones del poder público autonómico en el corto espacio de un año como la UCLM.

El informe del rector explica que tras la última decisión de reducción de gasto en 15 millones de euros, no cabe ya ningún margen de maniobra y que la UCLM no puede funcionar por debajo de los 126 millones de euros de aportación de la JCCM.

El Ejecutivo regional no responde a esta llamada pública a la autorresponsabilidad de gobierno por parte de las autoridades universitarias. Hablará a través de los presupuestos, que se aprobarán previsiblemente en junio, cuando la posibilidad de protestas masivas de los miembros de la comunidad universitaria esté muy limitada.

La hostilidad del Gobierno de Cospedal hacia la UCLM es conocida y se basa fundamentalmente en una consideración ideológica. La JCCM no acepta la autonomía de la UCLM y entiende que no controla ni el Rectorado ni desde luego a la mayoría de la comunidad universitaria. Sabe que el sindicalismo de clase tiene una sólida implantación plural tanto en PAS como en PDI y comprueba que la movilización estudiantil es un fenómeno en incremento y extensión. Por eso ha manifestado ese celo extremista en el recorte del gasto público.

Si el gobierno de la JCCM

No podemos dejar que nuestra universidad se hunda

**Alfonso Gil
Antonio Herrera
Francisco Trillo**

logra sus propósitos, las consecuencias serán devastadoras. El paso de los personajes que pueblan nuestros gobiernos por la historia es siempre efímero, pero la destrucción y desmoronamiento de los servicios públicos de calidad causan un daño que perdura con el paso del tiempo. Y las señales son muy inquietantes. No sólo ya están en peligro becarios de investigación, interinos y contratados a término, sino que ha desaparecido la posibilidad de promoción para PDI, se han reducido derechos a todos los colectivos, se ha dificultado la gestión cotidiana del servicio público. Las contrataciones de servicios se renegocian con despidos y bajadas salariales del personal a su servicio, y se han suprimido servicios esenciales para el funcionamiento universitario, como la compra de libros y suscripción de revistas en biblioteca. Los proyectos de investigación se retrasan y en ocasiones se anulan, el campus de excelencia se da por muerto. En el horizonte las nubes son más oscuras aún.

La disposición adicional 2ª del RDL 3/2012, de reforma laboral, establece la posibilidad de despido colectivo de personal laboral al servicio de las administraciones públicas, entre ellas la Universidad, si hay dificultades presupuestarias durante tres trimestres consecutivos. El aumento de jornada y la reducción salarial adicional son elementos seguros en los nuevos presupuestos y el aumento de tasas universitarias se empieza a considerar una consecuencia inevitable de la situación económica crítica de la UCLM.

Es posible que el gobierno de Cospedal piense, como un

reputado directivo de un medio de comunicación estatal respecto de la prensa escrita, que la universidad pública es un muerto viviente. Puede también que haya gentes dentro y fuera de la universidad que, convencidos de este hecho, quieran facilitar a la UCLM un suicidio asistido. Nosotros creemos por el contrario que la universidad vive, tiene buena salud y enorme vitalidad y capacidad de seguir cumpliendo sus funciones educativas e investigadoras a las que le obliga la Constitución y la ley, en plena autonomía para el desempeño de sus funciones.

Debemos por tanto expresar claramente nuestro rechazo radical ante las políticas que persiguen el hundimiento de la UCLM. Llamamos a toda la comunidad universitaria, personal en formación, PAS, PDI y estudiantes, a sostener con su protesta un proyecto de universidad regional abierto y activo, potente en investigación y democrático en su actuación y en sus fines, enraizado en la sociedad castellano-manchega. Porque no es un problema privativo de los universitarios y universitarias de la UCM, sino de todos los ciudadanos y ciudadanas de esta región.

La Huelga General del 29 de marzo contra la Reforma Laboral y el desmantelamiento de los servicios públicos es un momento propicio para expresar nuestra oposición al hundimiento provocado de la UCLM.

*Alfonso Gil, secretario general de la Federación de Enseñanza de CCOO CLM

Antonio Herrera, responsable de Universidad de CCOO CLM

Francisco Trillo, responsable de personal docente e investigador de la UCLM de CCOO CLM

La Universidad de Castilla-La Mancha está siendo víctima de una estrategia de acoso y derribo, ha sido asfixiada económicamente como consecuencia de decisiones políticas de gobierno.

Debemos por tanto expresar claramente nuestro rechazo radical ante las políticas que persiguen el hundimiento de la UCLM

Llamamos a toda la comunidad universitaria, personal en formación, PAS, PDI y estudiantes, a sostener con su protesta un proyecto de universidad regional abierto y activo, potente en investigación y democrático en su actuación y en sus fines, enraizado en la sociedad castellano-manchega

No es un problema privativo de los universitarios y universitarias de la UCM, sino de todos los ciudadanos y ciudadanas de esta región

CCOO pide a Esteban que deje de faltar al respeto profesional y de cuestionar la dignidad personal de los trabajadores de GEACAM

En respuesta a las declaraciones sobre los trabajadores de GEACAM realizadas ayer por Leandro Esteban, el secretario general de la Federación Agroalimentaria de CCOO, José Sánchez de los Silos, ha señalado que “Esteban tiene especial fijación o manía a los trabajadores/as de GEACAM”, y le ha instado a “que deje de faltar al respeto profesional y de cuestionar la dignidad personal de los trabajadores de GEACAM”.

Leandro Esteban, cada vez que habla de los trabajadores de GEACAM “echa una cerilla al monte”. Tiene una “una tendencia patológica a la provocación de incendios” (véase la RAE) y además padece de “extravagancia, preocupación caprichosa por un tema o cosa”, es decir “manía” a este colectivo (véase de nuevo la RAE).

“Un virus que le viene de arriba: hace unos meses la propia Sra. Cospedal los llamaba vagos. Pero mientras Cospedal da la impresión de estar curada, el pluriconsejero sufre la enfermedad con gravedad e insiste en acusar de pirómanos a los trabajadores de GEACAM y a sus representantes legales”

“Ayer con más claridad que nunca, los acusa de ser las personas que se sentarán mirando a ver cómo se queman los montes. Creo –añade Sánchez de los Silos– que no se atrevería a decírselo cara a cara a ningún trabajador que lleva años jugándose la vida en los incendios. Es fácil escudarse en el poder y detrás de una cámara para soltar barbaridades”

“El martes, la presidenta Cospedal, al parecer ya curada del virus, publicaba una ‘Tri-



“Los agentes sociales –hablo por CCOO, que –le recuerdo– es la mayor organización social de Castilla-La Mancha y el sindicato más representativo también en GEACAM– y los trabajadores de GEACAM, solo pretendemos hacer por nuestros bosques lo que la Sra. Cospedal reclama en su artículo. Para eso, es imprescindible, entre otras cosas, que mantengamos el empleo y los derechos de quienes tienen el encargo de preservar lo que es de todos, nuestros bosques. O, al menos, no les falte usted al respecto”, dijo Sánchez de los Silos.

buna Libre’ (que en líneas generales suscribiríamos cualquiera) con motivo del Día Mundial Forestal. Sobre todo,

cuando pedía la implicación de todos los agentes sociales y la solidaridad de toda la sociedad castellano-manchega”, recuer-

Cospedal elimina la intervención socioeducativa de las escuelas rurales

Tres Profesores Técnicos de Servicios a la Comunidad (PTSC) cesados con motivo de la supresión de los Centros de Recursos y Asesoramiento a la Escuela Rural (CRAER) existentes en Castilla-La Mancha, explican en esta carta abierta los efectos en el mundo rural de esta decisión del Gobierno regional y la radical injusticia social que conlleva.

El pasado día 29 de febrero la Consejería de Educación, Cultura y Deportes eliminó de un plumazo la intervención socioeducativa del ámbito rural. Esta labor se realizaba desde los Centros de Recursos y Asesoramiento a la Escuela Rural (CRAER). Hasta febrero existían en nuestra CCAA nueve CRAER que atendían comarcas rurales de las cinco provincias de nuestra región, y que estaban ubicados en Alcaraz, Elche de la Sierra (Albacete), Alcoba, Almadén, Villanueva de los Infantes (Ciudad Real), Landete (Cuenca), Molina de Aragón, Sigüenza (Guadalajara) y Belvís de la Jara (Toledo).

Los Centros de Recursos y Asesoramiento a la Escuela Rural además de desarrollar sus funciones en los ámbitos de la formación permanente del profesorado y del asesoramiento, tenían el carácter de estructura

específica de orientación. Esto significaba que su equipo pedagógico estaba formado por Orientadores/as y un/a Profesor/a Técnico/a de Servicios a la Comunidad, que realizaban sus funciones de manera itinerante por los colegios rurales de sus respectivas comarcas.

Por tanto estos profesionales constituían una herramienta fundamental para el desarrollo de las políticas educativas de igualdad y calidad que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha llevaba a cabo en el medio rural hasta el pasado 29 de febrero.

Podéis ver la carta completa en www.castillalamancha.ccoo.es

Continúa la campaña de encierros contra los recortes en la UCLM

Delegados y delegadas sindicales de CCOO, UGT y STE-CLM se encerraron el miércoles durante diez horas en el campus de Albacete y se concentraron en la puerta de la Facultad de Derecho contra los recortes en la universidad regional que pretende hacer el Gobierno de Cospedal y en defensa de una universidad pública y de calidad.

El de esta semana ha sido el tercer encierro de delegados y delegadas sindicales de CCOO, UGT y STE-CLM en los diferentes campus de la UCLM para protestar con los recortes en esta universidad, una de la más austeras, eficientes y productivas de España.

Los tres sindicatos iniciaron el pasado 7 de marzo esta campaña de encierros en los campus de la región contra los recortes en la universidad regional; recortes que la Junta de Castilla-La Mancha trata de justificar denigrando a la UCLM.

Los encierros de los bomberos de la Diputación de Albacete y de los delegados de Transaltozano arrancan compromisos

La Diputación de Albacete se compromete a dar de alta laboral a los bomberos mientras se continúa negociando el expediente de regulación de

empleo, mientras que el SESCAM se compromete a pagar a Transaltozano una de las mensualidades que les debe para que la empresa pueda pagar salarios.

Tras una semana de encierro, los 42 bomberos de la Diputación de Albacete abandonaron el martes su encierro en la institución provincial después de que ésta se comprometiera a efectuar su alta laboral mientras se sigue negociando el ERE.

La diputación de Albacete presentó la semana pasada un expediente de regulación de empleo para la extinción de 42 contratos que es el primer ERE puesto en marcha por una administración pública tras la reciente Reforma Laboral.

Pretende despedir a todo su personal con contrato fijo-discontinuo, en concreto a 42 bomberos que durante nueve meses al año colaboran en la prevención y extinción de incendios forestales mediante convenio, con GEACAM.



En la foto, encierro de las y los delegados de Transaltozano en la sede del SESCAM

Transaltozano

Una veintena de delegados y delegadas sindicales de CCOO-Transaltozano de toda la región se encerraron el pasado lunes en la sede del SESCAM en Toledo para reclamar el pago de las nóminas que se les adeudan. Horas más tarde el encierro finalizó tras el compromiso de la Junta de Castilla-La Mancha de abonar a la empresa una de las facturas que les deben para que ésta pueda abonar las nóminas a sus empleados y empleadas.

Representantes sindicales de CCOO fueron recibidos por el secretario general del SESCAM, Fernando Sanz, que se comprometió a dar la orden de que se haga la transferencia a la empresa Transaltozano para que ésta pueda pagar a los trabajadores y trabajadoras.

Comienza la huelga indefinida en cuatro residencias de la provincia de Toledo

El centenar de las y los trabajadores de las residencias de la tercera edad de las localidades toledanas de Almorox, La Guardia, Orgaz y San Pablo de los Montes iniciaron el lunes una huelga indefinida para reclamar los ocho meses de salarios que les deben. Los empleados y empleadas piden a Globalcaja que conceda el crédito que el grupo Gerón, encargado de gestionar estos centros, ha solicitado.

Por otra parte, sus compañeras de la residencia de mayores "Sol y Vida" de Ocaña (Toledo) se concentraron el martes ante la puerta del centro en protesta por el ERE planteado por la empresa.



Preacuerdo en el ERE de Silicio Solar

Los sindicatos CCOO, CTI, SIS y UGT presentes en la empresa Silicio Solar de Puertollano (Ciudad Real) han alcanzado un preacuerdo en el expediente de regulación de empleo de extinción de los contratos de 30 trabajadores y trabajadoras de un total de 757 que hay en estos momentos en plantilla.

El expediente de regulación de empleo se aplicará en dos fases: una afectará a 281 trabajadores y, una vez se lleve a cabo el proceso de reestructuración tecnológica y automatización en la empresa se despedirá a los 26 trabajadores restantes.

Los trabajadores afectados cobrarán 33 días por año trabajado como indemnización, se habilitará un sistema de bajas voluntarias, se creará una bolsa de empleo y se ofrecerá la posibilidad de ser recolocados en la planta que la empresa tiene en Kiev (Ucrania).

CLÍNICA BAVIERA
INSTITUTO OFTALMOLÓGICO EUROPEO

902 130 100

www.clinicabaviera.com

CIRUGÍA REFRACTIVA LÁSER | MIOPIA | HIPERMETROPIA | ASTIGMATISMO

¡Hasta la vista!

Somos la solución mejor vista para más de 300.000 pacientes. En Clínica Baviera aprovecha ya esta **promoción limitada para ti y tus familiares directos** en los tratamientos de CORRECCIÓN VISUAL POR LÁSER, **por ser afiliado de CCOO CASTILLA LA MANCHA.**



Tarifas válidas hasta 31/12/12. Promoción no acumulable a otras ofertas.



IMPRESINDIBLE PRESENTAR CARNÉ O SIMILAR
en la 1ª visita a Clínica Baviera.
Los familiares directos el Libro de Familia.